

## El futuro ministro del Interior, Carlos Negro, aclara: 'Desprisionalizar va más allá de liberar personas de las cárceles'

Nacional



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 185
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 152	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/el-futuro-ministro-del-interior-carlos-negro-aclara-desprisionalizar-va-mas-allá-de-liberar-personas-de-las-cárceles\\_11846.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/el-futuro-ministro-del-interior-carlos-negro-aclara-desprisionalizar-va-mas-allá-de-liberar-personas-de-las-cárceles_11846.php)

# EL FUTURO MINISTRO DEL INTERIOR, CARLOS NEGRO, ACLARA: 'DESPRISIONALIZAR VA MÁS ALLÁ DE LIBERAR PERSONAS DE LAS CÁRCELES'

Nacional

*El futuro ministro del Interior, Carlos Negro, aclara: 'Desprisionalizar va más allá de liberar personas de las cárceles'*

"La violencia se convierte en un desafío persistente que no se soluciona con simples promesas o cronogramas", señaló Negro al referirse a la problemática de los homicidios.

## **Carlos Negro, Futuro Ministro del Interior, Aborda la Desprisionalización**

El futuro ministro del Interior, Carlos Negro, ofreció declaraciones sobre el concepto de desprisionalización, enfatizando que este término no implica la liberación de personas de los centros de reclusión, sino que se refiere a la adecuada implementación de políticas públicas.

“Desprisionalizar no significa sacar gente de la cárcel.

Significa que las políticas públicas de persecución no estén únicamente enfocadas en encarcelar a las personas, sino que presenten un abanico de alternativas.

“Esto es algo que mencionaba el actual ministro, al hablar sobre las diferentes opciones que deben existir en cualquier política pública de seguridad para abordar el delito”, expresó Negro.

### **Enfoque en los Homicidios**

Además, el ministro designado se refirió a cómo abordará, durante su gestión, los índices de homicidios en el país.

“Prometer una reducción en los homicidios sería una irresponsabilidad de mi parte.

Este tema no depende solo de una administración o gestión.

Requiere de un conjunto de medidas que involucran a todas las políticas públicas del Estado”, añadió.

Negro destacó que la violencia es un fenómeno complejo, que no puede ser erradicado simplemente con promesas o fechas determinadas.

“Es mucho más complicado.

Sin embargo, establecer una disminución en los homicidios y reducir la impunidad podría desmotivar al delincuente y hacer que el acto de matar no resulte gratuito”, concluyó.

Fuente: Subrayado

### **Imágenes**

# **EL FUTURO MINISTRO DEL INTERIOR, CARLOS NEGRO, ACLARA: 'DESPRISIONALIZAR VA MÁS ALLÁ DE LIBERAR PERSONAS DE LAS CÁRCELES'**

*El futuro ministro del interior carlos negro aclara desprisionalizar va mas alla de liberar personas de las carceles*

## **Tags**

*promesas, referirse, significa, cronogramas, interior, homicidios, soluciona, persistente, declaraciones, ministro, simples, violencia*

## **Noticias relacionadas**

**4.8 \*** *Carlos Negro afirmó que "sería una irresponsabilidad prometer la reducción de homicidios*

**3.8 \*** *Gustavo Zubía cuestionó la administración del Ministerio del Interior y advirtió sobre una alarmante "epidemia" de homicidios*

**3.6 \*** *Abrazos y sonrisas marcaron el emotivo encuentro entre Martinelli y el próximo ministro Carlos Negro*

**4.2 \*** *El Ministerio del Interior asegura el futuro con la firma de un contrato para edificar tres modernas cárceles*

**4.5 \*** *Negro revela cómo su relación con Díaz y el "circuito de confianza" con la Policía influyeron en su nombramiento*

**4.5 \*** *Carlos Negro afirma que la colaboración con la policía siempre ha sido fundamental y asegura que su apoyo se mantendrá firme en su nuevo rol*

**4.7 \*** *El Ministro del Interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses*

**4.1 \*** *Ciclo de terror: cada diez días se registra un femicidio o un intento*

*de asesinato en contra de mujeres por el simple hecho de serlo*

**3.9 \*** *Martinelli subrayó la "nueva disminución en todos los delitos" y analizó las estadísticas de homicidios, rapiñas, hurtos y abigeato*

**4.3 \*** *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo